

Indice dei prezzi al consumo per le famiglie di operai ed impiegati

Variazioni percentuali tendenziali dei periodi indicati

Periodo	% ISTAT	Anno	Rivalutazi one semplice	Indennità mensile rivalutata	Indennità annuale rivalutata	Incremento annuo pro- capite	Totale indennità 70 Cons. (mln di Euro)	Incremento tot. 70 consiglieri
Valore iniziale anno 2012		2012	€ 0,00	€ 9.800,00	€ 117.600,00		8,232	
31.12.2011 - 31.12.2012	2,4	2013	€ 235,20	€ 10.035,20	€ 120.422,40	€ 2.822,40	8,430	€ 197.568,00
31.12.2012 - 31.12.2013	0,6	2014	€ 58,80	€ 10.094,00	€ 121.128,00	€ 705,60	8,479	€ 49.392,00
31.12.2013 - 31.12.2014	-0,1	2015	-€ 9,80	€ 10.084,20	€ 121.010,40	-€ 117,60	8,471	-€ 8.232,00
31.12.2014 - 31.12.2015	0,0	2016	€ 0,00	€ 10.084,20	€ 121.010,40	€ 0,00	8,471	€ 0,00
31.12.2015 - 31.12.2016	0,4	2017	€ 39,20	€ 10.123,40	€ 121.480,80	€ 470,40	8,504	€ 32.928,00
31.12.2016 - 31.12.2017	0,8	2018	€ 78,40	€ 10.201,80	€ 122.421,60	€ 940,80	8,570	€ 65.856,00
31.12.2017 - 31.12.2018	1,0	2019	€ 98,00	€ 10.299,80	€ 123.597,60	€ 1.176,00	8,652	€ 82.320,00
31.12.2018 - 31.12.2019	0,4	2020	€ 39,20	€ 10.339,00	€ 124.068,00	€ 470,40	8,685	€ 32.928,00
31.12.2019 - 31.12.2020	-0,2	2021	-€ 19,60	€ 10.319,40	€ 123.832,80	-€ 235,20	8,668	-€ 16.464,00
31.12.2020 - 30.4.2021	1,4	2022	€ 137,20	€ 10.456,60	€ 125.479,20	€ 1.646,40	8,784	€ 115.248,00
			€ 656,60			€ 7.879,20		€ 551.544,00

Periodo	% ISTAT	% compo sta	Anno	Rivalutazi one composta	Indennità mensile rivalutata	Indennità annuale rivalutata	Incremento annuo pro- capite	Totale indennità 70 Cons. (mln di Euro)	Incremento tot. 70 consiglieri
Valore iniziale anno 2012		1,0000	2012	€ 0,00	€ 9.800,00	€ 117.600,00		8,232	
31.12.2011 - 31.12.2012	2,4	1,0240	2013	€ 235,20	€ 10.035,20	€ 120.422,40	€ 2.822,40	8,430	€ 197.568,00
31.12.2012 - 31.12.2013	0,6	1,0301	2014	€ 295,41	€ 10.095,41	€ 121.144,93	€ 722,53	8,480	€ 50.577,41
31.12.2013 - 31.12.2014	-0,1	1,0291	2015	€ 285,32	€ 10.085,32	€ 121.023,79	-€ 121,14	8,472	-€ 8.480,15
31.12.2014 - 31.12.2015	0,0	1,0291	2016	€ 285,32	€ 10.085,32	€ 121.023,79	€ 0,00	8,472	€ 0,00
31.12.2015 - 31.12.2016	0,4	1,0332	2017	€ 325,66	€ 10.125,66	€ 121.507,88	€ 484,10	8,506	€ 33.886,66
31.12.2016 - 31.12.2017	0,8	1,0415	2018	€ 406,66	€ 10.206,66	€ 122.479,95	€ 972,06	8,574	€ 68.044,42
31.12.2017 - 31.12.2018	1,0	1,0519	2019	€ 508,73	€ 10.308,73	€ 123.704,75	€ 1.224,80	8,659	€ 85.735,96
31.12.2018 - 31.12.2019	0,4	1,0561	2020	€ 549,96	€ 10.349,96	€ 124.199,57	€ 494,82	8,694	€ 34.637,33
31.12.2019 - 31.12.2020	-0,2	1,0540	2021	€ 529,26	€ 10.329,26	€ 123.951,17	-€ 248,40	8,677	-€ 17.387,94
31.12.2020 - 30.4.2021	1,4	1,0688	2022	€ 673,87	€ 10.473,87	€ 125.686,48	€ 1.735,32	8,798	€ 121.472,14
							€ 8.086,48		€ 566.053,84